

Beaucoup à faire au Marché-Concours

Jeweils im August des Jahres findet in Saignelégier der Marché-Concours statt, in diesem Jahr war es vom 12. bis 14. August. Speziell in diesem Jahr war das 125-Jahr-Jubiläum des Events. Bei der Veranstaltung treffen sich Pferdefreunde aus der ganzen Schweiz, um sich die Paraden und Wettkämpfe anzusehen. Dazu zählen Quadrille, ländliche Trab- wie Galopprennen sowie ein grosser folkloristischer Festumzug. Insgesamt wirken bei den Paraden 400 Pferde mit. Ein Pferdeverkauf sowie Animationen für die Familien sind ebenfalls inbegriffen. Von den 52'000 Besuchern reisen viele mit den öffentlichen Verkehrsmitteln an, da es vor Ort nur begrenzt Parkplätze hat. Die Züge der Chemins de fer du Jura (CJ) wurden an diesem Wochenende jeweils maximal verstärkt, und so fuhren sechsteilige Züge mit Stadler-Triebwagen und GTW-Doppeltraktionen.

Fiona Emmenegger



Zwei Stadler-Pendelzüge zusammen als Sechswagenpendelzug bei Le Creux-de-Biches.

Foto: Fiona Emmenegger



Die Vielfachsteuerung von maximal drei GTW wäre möglich, beim Fest genügten allerdings zwei ABe 2/6, hier bei Saignelégier.

Foto: Markus Seeger



Neue Schotterwagen für die BLS

Die BLS Netz AG hat bei ELH Waggonbau Niesky GmbH 20 neue Schotterwagen bestellt. Von den als Faccnpps 31 85 6937 700-719 bezeichneten Wagen wurden am 16. August 2022 die ersten fünf nach Spiez überführt. In Frutigen wurde der Wagen Nummer 704 am 3. und 4. September der Öffentlichkeit präsentiert.